



SUP Y AUGC RECIBEN EL APOYO DE ASOCIACIONES CIVILES PARA LA CONCENTRACIÓN DEL VIERNES 10N EN BARCELONA

08 de NOVIEMBRE de 2023

La Asociación Unificada de Guardias Civiles y el Sindicato Unificado de Policía han mantenido una reunión en el día de ayer con cinco asociaciones civiles que apoyarán a los policías y guardias civiles en su concentración frente a los juzgados de Barcelona el próximo viernes.

AUGC Y SUP mantuvieron ayer una reunión con representantes de las asociaciones civiles España Cívica, Sociedad Civil Valenciana, Sociedad Civil Balear, Foro Baleares y la Hermandad Monárquica Nacional. En la reunión en la que cerraron filas en la defensa de la Policía Nacional y la Guardia Civil, en la que todos ellos coincidieron en apoyar la concentración del próximo día 10 frente a los juzgados de Gran Via de las Corts Catalanes a las 12 del mediodía.

Durante la reunión quisieron mostrar apoyo, respeto y compromiso con las FFCCes, en palabras de Fernando Mut de Sociedad Civil Valenciana: **“Policías y guardias tenéis el apoyo absoluto a vuestras reivindicaciones que son las nuestras, vosotros sois ahora la cabeza de turco, pero estaremos con vosotros en todo lo que necesitéis”**.



Por su parte Mariano Gomá de España Cívica se dirigió a los presentes **“Sois nuestra seguridad, nuestra defensa, la defensa del ciudadano y no se os puede maltratar, estáis sufriendo las consecuencias de esta injusticia en vuestros sueldos, en vuestro prestigio social. Sois los maestros en la defensa de un país”**.

“La sociedad civil somos el último bastión de la resistencia civil. El aplauso más importante que he vivido ha sido durante la manifestación que transcurrió delante del edificio de la Jefatura Superior de Policía Nacional en Vía Laietana”.

En definitiva, desde AUGC Y SUP queremos agradecer a los miles de ciudadanos que nos trasladan su apoyo y que se vieron representados ayer por Mariano Gomá de Foro España Cívica, Fernando Mut de Sociedad Civil Valenciana, Tomeu Berga de Sociedad Civil Balear, Aina Aguiló de Foro Baleares y José Fernández, presidente de la Hermandad Monárquica Nacional.

El apoyo de la ciudadanía es más necesario que nunca en estos tiempos tan convulsos en los que los policías se sientan en el banquillo de los acusados por hacer su trabajo y los delincuentes salen por la puerta de los juzgados siendo amnistiados.